
RAPPORTO DELLA COMMISSIONE DELLA GESTIONE MM 1231- RICHIESTA DI CREDITO DI FR. 

92'000.- 11DUNEDO". 

GORDOLA, 14.11.2013 

Signora Presidente, 

Gentile Signore, Egregi Signori consiglieri comunali. 

La commissione della gestione in data 21.10.2013 si è trovata a discutere il messaggio 

sopramenzionato in presenza del capo dicastero N. Domenighetti, il capo dell'ufficio forestale 4• 

circondario Nicola Bomio-Pacciorini e il forestale Umberto Cavasin. 

A dire il vero la commissione si· era già ritrovata con il capo dicastero alcune settimane prima per 

discutere il messaggio in questione ma dopo quella riunione si era usciti con delle opinioni divergenti 

e non del tutto chiare perciò si è richiesto un incontro supplementare con i responsabili dell'ufficio 

forestale. 

l responsabili, i Signori Bomio e Cavasin sono stati molto chiari nella loro spiegazioni e persuasivi 

nelle motivazioni giustificando gli obbiettivi del progetto che porteranno al rifacimento totale del 

bosco DUNEDO. 

In breve ci viene spiegato che non è possibile fare un intervento selettivo tagliando le piante più 

pericolose (querce) e lasciando le altre, perché quest'ultime sono cresciute in modo non naturale ed 

uniforme siccome hanno un tronco molto lungo ma un diametro molto stretto. Come ben spiegato 

nel messaggio .municipale. 

La commissione ritiene di dover fare le seguenti osservazioni visto l'importanza dell'opera non tanto 

dal punto di vista finanziario ma dal lato ambientale/paesaggistico e per l'impatto visivo che avrà 

sulla popolazione; 

pensare ad un'informazione corretta e dettagliata sull'intervento 

illustrare la nuova struttura del bosco, che sarà caratterizzata da una vegetazione densa di 

cespugli bassi e alti 

prevedere per tempo una manutenzione continua come previsto dall'ufficio forestale in 

modo da evitare in futuro altri interventi drastici. 

La commissione della gestione è dell'opinione che a seguito di questo messaggio sarebbe opportuno 

prevedere una seconda fase per la risistemazione della scarpata a Nord della palestra delle scuole 

elementari appena sarà possibile, che completerebbe in modo definitivo l'area in questione. 

Fatte le osservazioni sopraindicate la commissione della gestione invita il Consiglio Comunale a voler 

risolvere quanto proposto dal Municipio: 



1- E' approvato il progetto definitivo di valorizzazione bosco di svago "Dunedo" dell'Ufficio 

forestale 4° circondario, Via Ciseri, 6600 Locarno del18 aprile 2013. Al Comune è concesso 

Un credito di fr. 92'000.- per la valorizzazione del bosco di svago Dunedo; 

Il credito è iscritto ad un nuovo conto investimenti del Comune. 

2- Il credito è ritenuto valido all'indice del costo della vita allo maggio 2013, rivalutato di 

conseguenza alla data di esecuzione dei lavori. 

Ai sensi dell'art. 13 cpv. 3 LOC, è fissato un termine di tre anni decorrente dall'assunzione di 

valore di cosa giudicata dalla presente risoluzione entro il quale il credito richiesto decade se 

non verrà utilizzato. 

Con ossequio 


